

## Nachtschießen – Ein etwas anderes 3D-Turnier

Am Sonntagabend fand auf dem Bogenplatz der Schützengilde Denzlingen 1925 e. V. ein ganz besonderes Event statt: Ein 3D-Bogenturnier unter freiem Himmel – und das an einem außergewöhnlich milden Novemberabend.

Die Bedingungen hätten nicht besser sein können: Während die Teilnehmer durch den Parcours mit verschiedensten 3D-Zielen navigierten, bot der klare Sternenhimmel eine atemberaubende Kulisse. Ob Jung oder Alt, Anfänger oder erfahrene Bogenschützen – die Veranstaltung zog zahlreiche Teilnehmer an und sorgte für Begeisterung bei allen Generationen.

Der Parcours stellte die Schützen vor spannende Herausforderungen. Die sorgfältig platzierten 3D-Ziele, darunter Wildtiere wie Adler, Auerhahn und Füchse, forderten nicht nur Präzision, sondern auch Geschicklichkeit und ein gutes Auge. Dank der milden Temperaturen konnte der Abend in vollen Zügen genossen werden.

Nach dem sportlichen Teil des Abends versammelten sich alle Teilnehmer und Zuschauer um ein wärmendes Lagerfeuer. Bei gemütlicher Atmosphäre wurden Erfahrungen ausgetauscht, gelacht und das gemeinsame Erlebnis gefeiert. Auch für das leibliche Wohl war gesorgt – heiße Getränke rundeten das Event perfekt ab.

Ein besonderer Dank gilt David, der mit seiner Idee und Organisation diesen unvergesslichen Abend ermöglicht hat. Ohne seine Initiative und sein Engagement wäre dieses besondere Turnier nicht zustande gekommen.

Die Schützengilde freut sich bereits auf weitere Veranstaltungen dieser Art und bedankt sich bei allen, die dabei waren, für die tolle Stimmung und den fairen Wettbewerb.